

福岡市から九州8県にウェブで



九州ブロック女性協

初のオンライン研修

【福岡】九州・沖縄8県のトラック協会の女性経営者、管理者で組織する九州ブロック女性協議会（永山美由紀会長）は11月25日、福岡市でウェブ会議システムZOOM（ズーム）を活用した初のオンライン研修会を開催した。

同部会では、2019年に福岡市で開いた研修会に続き、沖縄で開催を予定し

ていたが、新型コロナウイルス感染拡大で延期。今回、福岡県トラック総合会館から配信し、九州・沖縄全県から70人の部会員がリモートで参加した。

永山会長が「今回はウェブでの開催となつたが、画面越しでも会えてうれしい。今年は大分県トラック協会（仲浩会長）で女性部会を設立し、九州・沖縄の

全県がそろつた。より一層女性部会を盛り上げていきたい」とあいさつ。

人材育成支援などを展開するアンドマイの前川由希子代表が「『知る』『認めれる』『活かす』でチーム力を高める！」男女はすぐ違うもの？ 男性脳・女性脳は「ココが違う」をテーマに講演。男女の脳科学的な違いから男性社員、女性社

員との向き合い方や円滑な人間関係を築くためのコミュニケーションのポイントを解説した。

ウェブ上でルームを分け、グループワークを行う、チャットで講演中に発言するなどシステムを最大限に活用し、オンラインでも全員参加型で楽しみながら学べる体制を整えた。

九州ブロック女性協で、今後もウェブ会議システムを用いてコロナ禍でも会議や研修会を行っていく。

（高松美希）